
 
 

 
 
 

NIEDERSCHRIFT 
 
 

Biblis, den 02.07.2021 
 
 

B E S C H L U S S  
 

des Haupt-, Finanz- und Sozialausschusses 
 

vom Donnerstag, den 01.07.2021 um 19:00 Uhr 
 
 
 

10 FA-21/2021 Antrag der CDU-Fraktion vom 08.06.2021 
hier: Blitzer in Wattenheim 

 

Bemerkungen: 
 

Ausschussmitglied Rzepka trägt den Antrag für die CDU Fraktion vor und 
berichtet, dass dieser im OB Wattenheim einstimmig beschlossen 
worden ist. 
 
Ausschussmitglied Muhs verneint dies. Im OB Wattenheim ist über 
diesen Antrag nicht abgestimmt worden. Zusätzlich weist sie auf den 
beschlossenen Antrag der SPD Fraktion des Vorjahres hin, welcher 
inhaltlich identisch wäre. Auch die Mittel sind im Haushalt 2021 
bereitgestellt.  
 
Ausschussvorsitzender Fiedler weist darauf hin, dass in der 
Vergangenheit den Mitgliedern immer berichtet worden ist, dass aus 
rechtlichen Gründen ein LKW Blitzer nicht erlaubt wäre. Zusätzlich wäre 
Hessenmobil an der Bundesstraße für die Aufstellung von Blitzgeräten 
zuständig. Er bittet darum, dass dieser Sachverhalt bis September 
eindeutig geprüft wird.  
 
Bürgermeister Scheib erklärt, dass der Blitzer an der Bushaltestelle 
versetzt werden kann. Der am alten Kindergarten kann aufgrund 
rechtlicher Vorgaben z.B. Abstand zum Bordstein nicht so einfach 
versetzt werden.  
Die Polizeiakademie sei unser Partner und unterstützt die Gemeinde 
dabei. Er betont nochmal, dass die Anträge aus den Ortsbeiräten sehr 
ernst genommen werden.  
Ein LKW Blitzer ist ein aufwändiger Job für das Ordnungsamt, da jedes 
große Fahrzeug, welches durchfahrtsberechtigt ist, händisch aussortiert 
werden muss. 
Das eingestellte Geld soll für drei Leersäulen (2 in Biblis, 1 in 
Wattenheim) und ein mobiles Blitzgerät verwendet werden.  
 
FLB Fraktionsvorsitzender Fischer ergänzt, dass er durch seinen Bruder 
weiß, dass es in Einhausen sehr gut funktioniert hat. Sein Bruder hat 
auch die Lehrgänge besucht und würde sich auch bestimmt in Biblis für 
diesen Job zur Verfügung stellen.  
 
SPD Fraktionsvorsitzender Vollrath ergänzt, dass es datenschutzrechtlich 
einige Bedenken wegen den LKW Blitzern gibt. Einhausen z.B. nimmt 
diese in Kauf und hat auch schon Strafe bezahlt.  
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Beschluss: 
 

Der Bürgermeister wird beauftragt eine umfassende Vorlage mit Zeitplan 
für die nächste HFuS Sitzung am 23.09.2021 vorzubereiten. Bis dahin ist 
der FA21/2021 zurückgestellt.  
 

Abstimmungsergebnis:  Einstimmig, 7 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en) 
 Ja Nein Enthaltung 

 7   




